

La Reunión Anual, celebrada el 19 de abril, todo un éxito

Club Español de la Mácula: SIEMPRE ABIERTO

Era previsible. Con un lema tan del día a día como 24/7 y un programa lleno de atractivos, tanto en la temática como en los ponentes, lo normal era que la Reunión Anual del Club Español de la Mácula (CEM) fuese un éxito. Es lo que ocurrió. A ello ayudó además un marco tan especial como las cuidadas instalaciones de la histórica Real Fábrica de Tapices, de Madrid.

CLUB ESPAÑOL DE LA MÁCULA

Frases hechas, como la de «atención 24/7», son las que hacen de la comunicación un arma importante para llegar donde la rutina a veces no puede. Desde el CEM hemos conseguido alcanzar un objetivo que hace no mucho era una utopía para nosotros. Queremos que esto esté presente siempre, cada día, minuto a minuto. CEM 24/7 quiso reflejar que estamos para todos, siempre, y la respuesta fue, sencillamente genial.

El pasado 19 de abril la histórica Real Fábrica de Tapices acogió el evento anual por excelencia para toda la comunidad CEM (este año se llamó 24/7), con una asistencia de casi 200 personas, todas por invitación, un alto nivel tanto en las comunicaciones como en los debates y, lo que creemos aporta un valor insustituible, la interacción personal, que le da más valor aún si cabe a cada dato que nos llevamos a casa.

Tras un repaso muy visual y dinámico de las más significadas actividades CEM, fuimos testigos de una brillante mesa de retina médica, de muestras de habilidades quirúrgicas, de una revisión a las nuevas herramientas para diagnóstico y del lujo de poder disfrutar del momento en que el nuevo CEM de honor, nuestro amigo Maxi Abraldes, le hizo una entrevista sencillamente cautivadora al aún presente, pero ya historia de nuestra profesión, el Profesor Francisco Gómez Ulla.

MASIVA ASISTENCIA DE JÓVENES RETINÓLOGOS

Destacamos la masiva asistencia de jóvenes retinólogos, que aportan un toque de ilusión y, sobre todo, nos dan lo suficiente para querer seguir trabajando y mejorando para ellos y para el que lo quiera.

Igualmente, nuestro Showroom, donde se combinaron simulación y experiencias con la tecnología que tenemos como futurible pero que en breve dominará nuestro trabajo, aportó valor a muchos de los asistentes, que coparon todas las bandas horarias.

Compañerismo, trabajo, ingenio, novedades, futuro e historia. Ese es nuestro espíritu. Eso es lo que somos. Un espacio abierto a todos, donde crecer y aprovechar cada instante del día. Ayúdanos a mejorar. ¡Hazte CEM!



El Dr. Abraldes y el Prof. Gómez-Ulla nos regalaron uno de los momentos más especiales de la reunión.

Colaboradores de la reunión

Abbvie
Sharpview
DORC
Bausch & Lomb
Bloss
Alcon
Bayer
Roche



El Dr. Donate fue el encargado de hacer la presentación.

“

Compañerismo, trabajo, ingenio, novedades, futuro e historia. Ese es nuestro espíritu. Eso es lo que somos. Un espacio abierto a todos, donde crecer y aprovechar cada instante del día

”



La Reunión Anual de la CEM de 2024 contó con una asistencia de casi 200 personas.

ALQUILER DE CLÍNICA OFTALMOLÓGICA

Se alquila clínica oftalmológica, con 40 años de funcionamiento y todos los permisos en regla. Dispone de claves de sociedades médicas. Está situada en la calle Doctor Esquerdo, en Madrid.

Interesados/as:

Contactar con: Raúl Pascual.
E-mail: centromedicoretiro@hotmail.com
Telf.: 915 521 222